

令和2年度 第11回 定例会

会 議 録

えびの市教育委員会

えびの市教育委員会
令和2年度 第11回 定例会 会議録

1. 日 時 令和3年2月16日 火曜日 午前9時 から 午前11時まで
2. 場 所 えびの市役所本庁 4階 大会議室
3. 出席委員 永山 新一 教育長 松元 國治 委員 (教育長職務代理者)
貴嶋 俊介 委員 小倉 真里子 委員 前原 こず恵 委員
4. 欠席委員 なし
5. 会議録署名委員 貴嶋 俊介 委員
6. 事務局 学校教育課長 白濱 美保子
学校教育課主幹 川越 広幸
学校教育課課長補佐兼防災食育センター所長 西原 邦浩
学校教育課課長補佐兼総務係長 境田 利勝
学校教育課教育係長 後藤 富美恵
社会教育課長 領家 修司
社会教育課課長補佐兼文化係長 齊藤 和明
社会教育課市民体育係長 笑喜 幸枝
社会教育課社会教育係長 原口 恵美
7. 議 題
 1. 会議録署名委員の指名について
 2. 会議録の承認について
 - (1) えびの市教育委員会令和2年度第10回定例会
 3. 教育長及び教育委員からの報告・提案事項について
 4. 議事
 - (1) 議案第35号 第4期えびの市子ども読書活動推進計画について
 - (2) 議案第36号 えびの市体育館管理規則の一部改正について
 - (3) 議案第37号 えびの市体育協会運営補助金交付要綱の一部改正について
 - (4) 議案第38号 総合型地域スポーツクラブ高齢者加入助成事業実施要綱の一部改正について
 - (5) 議案第39号 えびの市立中学校部活動検討委員会設置要綱の一部改正について

- (6) 議案第 40 号 令和 2 年度えびの市一般会計予算の補正について
- (7) 議案第 41 号 令和 3 年度えびの市一般会計当初予算について

5. 教育委員会事務局からの報告・事務連絡

<p>永山新一教育長</p>	<p>(開会 午前9時)</p> <p>ただ今から、えびの市教育委員会 令和2年度第11回定例会を始めます。会議録署名委員の承認について、えびの市教育委員会会議規則第16条第1項の規定により、本日の会議の会議録署名委員を、貴嶋 俊介委員にお願いしたいと思いますが、よろしいでしょうか。</p>
<p>出席委員</p>	<p>はい。</p>
<p>永山新一教育長</p>	<p>続いて、令和2年度第10回定例会の会議録の承認について、学校教育課長から概要の朗読をお願いします。</p>
<p>白濱美保子 学校教育課長</p>	<p>(えびの市教育委員会 令和2年度第10回定例会 会議録の概要説明)</p>
<p>永山新一教育長</p>	<p>会議録について、質問等ありませんか。</p>
<p>出席委員</p>	<p>ありません。</p>
<p>永山新一教育長</p>	<p>なければ、会議録については、承認ということでよろしいですか。</p>
<p>出席委員</p>	<p>はい。</p>
<p>永山新一教育長</p>	<p>続いて教育長・教育委員からの報告提案事項となっております。何かありましたらお願いします。</p>
<p>小倉真里子 委員</p>	<p>コロナ禍において、子供の自殺が増加しているとの報道がなされていますが、えびの市では、どのような対策がとられていますか。また、子供が相談できる窓口はありますか。</p>
<p>川越広幸 学校教育課主幹</p>	<p>宮崎県では、様々な相談機関を設けていますので、それらの機関を中心に、各学校には、紹介しており、子供にもしっかり繋いでいただくようお願いをしているところです。ただし、委員のおっしゃるような事態に至る前に、各学校では、子供を観察しながら、必要に応じて、保護者にも相談をして、スクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーを効果的に活用して、早めに子供のケアを行っていくという考えで、現在は、取り組んでいるところです。</p>

前原こず恵 委員	加久藤中学校の修学旅行については、年明けに行われる予定があったかと思いますが、どのようなものか、また、ペッパーを使つての授業がどのようなになっているのか、今後の利用予定はどのようなになっているのか、卒業式、入学式における具体的な対策で分かっていることがあれば教えて下さい。
川越広幸学 校教育課主 幹	まず、加久藤中学校の修学旅行については、継続的に校長先生を中心として、教育委員会とも協議を進めながら検討してきました。修学旅行の1月実施を再度、延長していましたが、結果として、本年度の修学旅行は中止との決定がなされました。修学旅行中止の代替措置として、卒業式以降に校外活動を1日実施すること、また、来年度、宿泊体験学習を実施することが決定しています。学校では、子供達の主体性を引き出しながら、子供達自身に計画をたてさせて、意欲をもって取り組んでいると伺っているところです。ペッパーを活用した授業につきましては、岡元小学校で防災教育の一環として、実施しております。人が行う場合とでは、若干違う部分もありましたが、子供達は非常に興味を持って取り組んでくれたと感じています。岡元小学校が、意欲を持っていただき、先生方も前向きに取り組んでいただいているので、来年度に向けてのいい流れができたものと考えています。
白濱美保子 学校教育課 長	今週の金曜日には、プログラミングの授業でも活用されることとなっています。
川越広幸学 校教育課主 幹	卒業式につきましては、昨年度と同様に簡素化されたものになると考えています。来賓の臨席についても遠慮いただき、卒業式の内容についても、歌などは簡素化されるものと考えていますが、各学校で状況が異なりますので、現在、どのような形で実施していくのかを各学校で判断していただきながら、実施に向けた検討をされているところです。入学式につきましても前回の校長会で話題になりましたが、学校としては、慎重な対応を考えておられ、卒業式と同様なものになるものと考えています。
永山新一教 育長	卒業式は、岡元小学校のみが全校児童出席となる以外は、昨年度とほぼ同じ対応で、在校生もほぼ出席しない卒業式になるものと考えています。入学式については、来賓等も招待して、多くの人の中かで入学者を迎えるのもいいかと考えていましたが、校長先生方は、慎重な考えで、来賓はご遠慮いただき、内容についても昨年度並み若しくは昨年度よりも少し状況が変わるかもしれませんが、今後、検討されるものと思います。新型コロナウイルス感染症の予防対策を第一として、子供達を迎える環境を整えたいという入学式になるかと考えておりますので、各学校の状況については、お知らせしたいと思います。また、学校とも連携を図りながら準備を進めていきたいと思っています。

小倉真里子 委員	部活動のブラスバンドの音が聞こえてきます。ブラスバンドの管楽器に溜まる結露水等の処理は、布で行いますが、座って楽器に通したり、振り回したりする場合などは、新型コロナウイルス感染症の対策として、気をつけていらっしゃるのでしょうか。
川越広幸学 校教育課主 幹 永山新一教 育長	国からの通知においても、十分配慮して行うようにとされていますので、通知に基づいた対応が行われているものと考えていますが、状況確認までは至っていないところです。 注意喚起も含め指導をしていきたいと思えます。
領家修司社 会教育課長	他にご意見等はありませんか。なければ、議案審議に入りたいと思えます。議案第35号「第4期えびの市子ども読書活動推進計画について」を議事とします。事務局の説明を求めます。
領家修司社 会教育課長	子どもの読書活動の推進に関する法律の基本理念として、子どもの読書活動は、子どもが、言葉を学び、感性を磨き、表現力を高め、創造力を豊かなものにし、人生をより深く生きる力を身に付けていく上で欠くことのできないものであることにかんがみ、すべての子どもがあらゆる機会とあらゆる場所において自主的に読書活動を行うことができるよう、積極的にそのための環境の整備が推進されなければならないとされています。これに基づきまして、地方公共団体の責務として、国との連携を図り地域の実情を踏まえ子どもの読書活動の推進に関する施策を策定し及び実施する責務があるとなっております。これに沿いまして、国は第4次、県は第3次の計画にあたる「宮崎県生涯読書活動推進計画」を推進中であり、えびの市でも平成17年11月の第1期に始まり、今回の第4期の計画となったところであります。えびの市子ども読書活動推進委員の方々にご苦労いただき本計画の策定をいただいたところです。今後、5年間の計画になりますが、この計画に沿って、それぞれの団体で年度当初に実施計画、年度末に実績という形で毎年、進捗状況を確認しながらこの計画を推進していくものであります。
松元國治委 員	子ども読書活動推進計画案の3頁、市民図書館の利用についてもありますが、あまり利用しないとの回答がほぼ50%に近い数値となっております。学校図書館の利用についても、例えば、中学生は30%近くが利用していない状況となっております。毎年、検証されていくものとは思いますが、検証の結果によっては、計画を見直す場合もあるものなのでしょうか。
領家修司社 会教育課長	子ども読書活動推進計画案の3頁の数値については、昨年7月にアンケート結果によるものです。数値にありますように、読書離れが顕著に現れている状況です。この状況の対策としましては、毎年、年度の当初に実施計画、また、年度末には実績を報告し、次年度へ課題として見直すということは実施しているところです。

永山新一教育長	子ども達の読書離れというものは、非常に大きな課題だと思います。今年度は、特に、新型コロナウイルス感染症の影響で、読み聞かせなども十分に出来ていない状況もあったかと思えます。新型コロナウイルス感染症の状況下であったからこそ、読書する機会を増やして欲しかったが、そのような状況には至っていないところです。
松元國治委員 領家修司社会教育課長	新型コロナウイルス感染症の関連で、本の消毒については、どのようになっていますか。 市民図書館では、除菌できる機械が設置されています。各自、除菌していただいているところです。また、今年度は、国から補助金等があり、150万円の予算をいただき、児童書を増冊したところです。
永山新一教育長	市民図書館については、雰囲気も良く、本も増えたと感じています。また、様々なコーナーを工夫していただいているので、子ども達ももっと図書館に行く機会が増えるといいと考えています。
松元國治委員	距離的な問題もあるのではないのでしょうか。加久藤地区については、行きやすいかもしれませんが、真幸地区や飯野地区等は遠いため、移動図書館をどのように活用しているのか、学校との交流を多くできるような形ができればいいと思いますが。
領家修司社会教育課長	ブックランド号についても、館長から提案があり、利用の少ない箇所はコースを変えたり、学校を巡回する等の取組も積極的に行っていただいています。ブックランド号もかなり老朽化しており、近いうちに更新しなければならない状況です。
永山新一教育長	市民図書館に子ども達が体験的に行く機会を設けている学校があれば状況も変わると思いますが。
松元國治委員	防災食育センターなどの教育機関が揃っているので、市民図書館にも行けるような時間が確保できれば、状況も変わるのかもしれない。
領家修司社会教育課長	子ども読書活動推進計画案14頁に推進に向けた取組を掲載しており、学校図書館との連携を図り、必要に応じ図書館司書の巡回訪問などの要請に応え、学校図書館の機能充実に努めることとしており、また、市内の学校図書館の本をつなぐ「学校図書館連携」を実施することとしておりますので、推進されていくものと考えています。
後藤富美恵 学校教育課 教育係長	中学生であれば職場体験で1日から2日の期間で体験する機会もあります。学校図書についても限られた予算の中で更新しております。市民図書館の本を学校にも貸し出ししていただいているおかげでクラスでの読書にはつながっていると考えています。

白濱美保子 学校教育課 長	以前は、低学年の児童に図書カードの登録を行い、図書バッグを渡すことで、行きやすい環境づくりもなされていました。
松元國治委 員	読書については、学力との関連性があるということを学校には認識して取り組んで欲しいと思います。
永山新一教 育長	今後、啓発にも努めたいと考えます。
前原こず恵 委員	小中学校、幼稚園、保育園の現状と課題が分かりやすく、自分達には、こういうところをもっと必要なだと気づかせてくれてる点があったりして、いろんな方がこの計画を目にする機会があればいいと思いました。図書バッグについてですが、バッグに本を入れたいために市民図書館に通った経験を覚えています。予算的な問題もあるかもしれませんが、継続されていけばよいと思いました。本離れについてですが、保護者の方もあまり読む時間がないことが子どもにもつながっているのかもしれないです。最近では、タブレットで小説も読める電子小説等があるので、読書の仕方も変わってきていると感じています。また、本の値段も高価となっているため、子どもがお小遣いで購入することは難しいのではないかと思います。市民図書館の本が充実して、子どもに対する本の紹介の機会も少ないので、子どもが市民図書館に行けば読みたい本があるんだと知る機会があれば、より市民図書館に行く機会も増えると思います。学校に向けて本の紹介をポスター等で行うこともよいのではないかと考えます。
領家修司社 会教育課長	図書バッグの取組については、市民図書館長に確認したいと思います。今回、市民図書館のシステムの更新の時期に来ており、本年の10月を予定していますが、市民図書館長の希望もあり図書通帳というものを取り入れる予定です。電子図書についてですが、費用面においてかなり高額となることなどから費用対効果の面から導入には至っていないところです。また、本のリクエストは受け付けていますし、新刊の紹介など市民図書館の活用が図られる方策について市民図書館の方にも相談したいと思います。つきましては、この計画書は各学校などの関係機関にも配布したいと考えています。
永山新一教 育長	新刊だよりとして、市民図書館長が現在も取り組んではいらっしゃいますが、子供達にもしっかり届くように取り組みたいと考えます。また、この計画の中身については、以前も評価をいただいており質の高いものだと思いますので、全体的な理解を図る上でも情報発信に努めたいと思います。
委員	他にご質問がなければ、議案第35号については、承認してよろしいですか。 (はいの声)

永山新一教育長	議案第35号「第4期えびの市子ども読書活動推進計画について」は、承認されました。続いて、議案第36号「えびの市体育館管理規則の一部改正について」、議案第37号「えびの市体育協会運営補助金交付要綱の一部改正について」、議案第38号「総合型地域スポーツクラブ高齢者加入助成事業実施要綱の一部改正について」及び議案第39号「えびの市立中学校部活動検討委員会設置要綱の一部改正について」を一括議事とします。事務局の説明を求めます。
領家修司社会教育課長	今回の4件の議案につきましては、現在のえびの市体育協会の体育という名称が、スポーツという名称に変更となることから規則等の該当部分を改正するものです。国の日本体育協会につきましては、3年前に日本スポーツ協会と名称変更されております、また、宮崎県体育協会につきましては、昨年の4月から宮崎県スポーツ協会に名称変更されております。高原町につきましては、昨年の4月3日からスポーツ協会に名称変更されておりますが、小林市については、早くても令和4年度以降に名称変更となると伺っています。えびの市体育協会につきましては、昨年の5月15日に書面決議により、令和3年4月1日から名称変更することの同意を得ておりますので、今回、関係規則等の改正について提案するものです。
永山新一教育長	何かご質問等ございませんか。
松元國治委員	今回の体育からスポーツへ名称変更となった理由について、お聞かせください。
領家修司社会教育課長	体育とスポーツの違いということだと思いますが、体育につきましては、教育の一環として、運動能力や健康な生活を営む態度を養うことを指導するもの、教育として施されるのが体育とされており、一方、スポーツは、身体運動の総称で勝敗を競ったり、楽しみを求めるもの、自主的に行うものがスポーツとされているところです。
松元國治委員	分かりました。
永山新一教育長 委員	他にご質問がなければ、承認してよろしいですか。 (はいの声)

永山新一教育長	議案第36号「えびの市体育館管理規則の一部改正について」、議案第37号「えびの市体育協会運営補助金交付要綱の一部改正について」、議案第38号「総合型地域スポーツクラブ高齢者加入助成事業実施要綱の一部改正について」及び議案第39号「えびの市立中学校部活動検討委員会設置要綱の一部改正について」は、承認されました。続いて、議案第40号「令和2年度えびの市一般会計予算の補正について」を議事とします。事務局の説明を求めます。
学校教育課	(説明)
社会教育課	(説明)
永山新一教育長	何かご質問等ございませんか。 新型コロナウイルス感染症の予防対策として換気の実施により光熱水費が増額となったことは理解しますが、今回の予算要求では、小学校管理費のみとなっていますが、中学校は影響はなかったのですか。
境田利勝学校教育課課長補佐兼総務係長	中学校においても影響は現れています。今回、小学校のみの予算要求となった要因として、小学校においては、令和元年度に全ての小学校へ空調が整備されたこと、また、設置されている普通教室の数が多いたことが中学校と比較した場合、影響が大きかったものと考えています。
永山新一教育長	令和3年度の当初予算は、どのように要求されているのでしょうか。
境田利勝学校教育課課長補佐兼総務係長	令和3年度当初予算では、増額して予算要求を行っています。
永山新一教育長 委員	他にご質問がなければ、承認してよろしいですか。 (はいの声)
永山新一教育長	議案第40号「令和2年度えびの市一般会計予算の補正について」は、承認されました。続いて、議案第41号「令和3年度えびの市一般会計当初予算について」を議事とします。事務局の説明を求めます。
学校教育課	(説明)

社会教育課	(説明)
永山新一教育長	何かご質問等ございませんか。
貴嶋俊介委員	学校のICT環境事業の進捗状況はどのようになっていますか。
境田利勝学校教育課課長補佐兼総務係長	GIGAスクール構想関連の事業かと思いますが、児童生徒一人一台の整備につきましては、各小中学校への納品は既に完了しています。校内高速通信ネットワーク整備につきましては、来週から通信状況のテスト確認を行う予定としており、令和2年度中の整備を終えることとしています。令和3年度の当初予算でICT支援員派遣委託料を計上しておりますが、機器の環境が整いましたので、今後は、授業での活用支援、初期の不具合対応、研修の実施等に対応できる専門家を派遣いただくものとなっています。また、教職員が使用している端末等のリース期間が満了を迎えることから電算機器等借上料についても増額して計上しているところです。ICT関連予算として計上している主なものは以上になります。
貴嶋俊介委員	中学校施設維持補修事業の中で旧上江中学校倉庫等の解体工事についてですが、本校舎の取壊しは行わないのでしょうか。
境田利勝学校教育課課長補佐兼総務係長	現在の上江小中学校校舎の建設が行われた際に、危険校舎として旧上江中学校校舎については、取り壊しが必要とされていましたが、これまで文部科学省に対しては、延期申請を行い、取壊しを行っていませんでした。本校舎の取扱いについて、協議し、取り壊しは行わず有効活用を図るということで、備蓄倉庫として活用する方針が決定しているところです。
貴嶋俊介委員	備蓄倉庫として利用するのであれば、耐震上は問題ないのですか。
境田利勝学校教育課課長補佐兼総務係長	耐震については、全ての小中学校の調査を実施しており、耐震の問題はないとされています。建替えの際に、耐震とは別の基準とされましたのが、耐力度であり、この耐力度において、学校として使用する場合は、基準以下ということで危険校舎と位置づけられたものですが、備蓄倉庫としての利用にあたっては、問題はないと考えています。

白濱美保子 学校教育課 長	<p>補足説明をさせていただきます。昨年度までは、議会でも旧上江中学校の校舎等周辺整備については、質問等があったところです。その時点では、校舎の取壊しを行う予定であることの答弁をさせていただいていました。今回、令和3年度当初予算要求を行うにあたり、庁内での協議・検討を行った結果、現在、防災備蓄倉庫が不足しており、また、新型コロナウイルス感染症の影響からも多くの備蓄が必要になったこともあり、防災食育センターだけでは対応が困難となっており、新たな備蓄倉庫の確保を検討していたところ、川を挟んで北側、南側ということで、旧上江中学校校舎が最適であることもあり、活用するとの結論をいただいたところです。校舎周辺の倉庫、トイレ、樹木等については、環境整備を行う予算を計上しています。</p>
永山新一教 育長	<p>プールの取壊しは行わないのですか。</p>
白濱美保子 学校教育課 長	<p>プールは残ります。あと、校舎が残ることになりましたので、渡り廊下も残ることになります。</p>
永山新一教 育長	<p>分かりました。</p>
貴嶋俊介委 員	<p>文化センター、体育館の修繕料が増額となっていますが、建設されてから年数も経過していると思いますが、今後も修繕料が発生する可能性はあるわけですね。</p>
領家修司社 会教育課長	<p>文化センターにつきまして、ホールに雨漏りが起きていますことから、2年程前から予算要求を行っていましたが、単独での実施は困難とされていました。今回、防衛省の防衛施設周辺民生安定施設整備事業を活用することになり、屋上の改修に加えて、ホワイエへの空調整備、会議室等の空調の更新、また、本庁の災害本部が災害時に本部機能を果たさないような事態となった場合、文化センターに本部機能が移ることになりますことから非常用電源も必要になるということで、令和3年度当初予算には、令和4年度の整備に向けたこれらの設計費用を計上しているところです。体育館等につきましても、築年数が相当経過しており、雨漏り等の支障が出てきてはいますが、更新となりますと多額の費用が必要となることから現時点では、修繕による対応としているところです。</p>
貴嶋俊介委 員	<p>新たな体育館建設の予定はないんですね。</p>
領家修司社 会教育課長	<p>はい。</p>
松元國治委 員	<p>青少年健全育成事業について、成人式の延期に伴う予算が計上されていますが、どのような趣旨で行われるのでしょうか。</p>

領家修司社会教育課長 松元國治委員	市長の意向により支援という趣旨で3千円の商品券に係る費用を計上したところです。 記念品とは別ということでしょうか。
領家修司社会教育課長 松元國治委員	はい。記念品は、既に購入してあるものがあります。 商品券については、8月に来場されなかった場合は、どのような対応を予定されていますか。
永山新一教育長	送付はしません。商品券については、成人式当日又は一定の期間を設けて、直接、受け取りに来ていただくことを条件としています。ただし、本人が来れない場合は、親族が受け取りに来ることも可能としています。郵送は考えていません。商品券は金券にあたるため、渡すことについても議論を重ねましたが、えびの市の商品券を渡すことが決定したところです。
領家修司社会教育課長 松元國治委員	他の自治体では、5万円を支給されたところもありました。 分かりました。議会での説明をしっかりとお願いします。
領家修司社会教育課長 松元國治委員	はい。 社会教育振興事業の中で社会教育主事資格取得事業についてですが、令和3年度は実施されるんですか。
原口恵美社会教育課社会教育係長 松元國治委員	現時点では、実施の連絡が来ていますので、実施されるものと考えています。また、実地研修として、えびの市での受け入れの要請もなされているところです。 実施された場合は、ぜひ、参加をお願いします。
貴嶋俊介委員	永山運動公園の用地取得についての進展状況を聞かせてください。
永山新一教育長	進展はありません。駐車場の一角に田んぼが残る形状となっています。 就学支援事業の中で、緊急支援相談員要請報償金としてスクールソーシャルワーカーの予算が若干増額となっているとの説明でしたが、どの程度の増額でしょうか。

後藤富美恵 学校教育課 教育係長	緊急的な支援が発生した場合のスクールソーシャルワーカー等の要請に伴う報償金を年間20時間勤務として、その費用11万円を計上しております。この部分が昨年度予算額と比較した場合の増額となっています。
永山新一教 育長	分かりました。
松元國治委 員	一般会計当初予算額の推移をみますと、学校教育課予算は減少傾向にあり、社会教育課予算は増加の傾向にあるようですが、これは実施する事業の影響でしょうか。
白濱美保子 学校教育課 長	平成27年度、平成28年度は、大規模な工事が実施されています。
松元國治委 員	平成31年度以降の推移が、例年並みの予算ということでしょうか。
白濱美保子 学校教育課 長	令和3年度は、旧上江中学校の解体工事を予定していましたので、それ以外の工事を要求していませんでしたが、来年度からは、トイレ改修工事等の費用を計上したい考えですので、令和3年度予算よりは増額となる見込みです。
領家修司社 会教育課長	社会教育課につきましては、永山運動公園事業に係る費用が増額となっていることが大きな要因であります。
永山新一教 育長	学校については、スロープの設置や多目的トイレの設置を国が令和7年度までに、避難所との関連から設置を進める動きもあるため、大規模な改修が必要になることも想定されているところでは。
永山新一教 育長 委員	他にご質問がなければ、承認してよろしいですか。 (はいの声)
永山新一教 育長	議案第41号「令和3年度えびの市一般会計当初予算について」は、承認されました。以上で議事を終了します。続いて、事務連絡を学校教育課からお願いします。
境田利勝学 校教育課課 長補佐兼総 務係長	第3回臨時会を3月12日(金)午後4時から開催しますので出席をお願いします。また、第12回定例会を3月22日(月)午後1時30分から開催しますのであわせて出席をお願いします。

白濱美保子 学校教育課 長	毎年度、発行しています「えびのの教育（第25版）」を2月19日の文書発送で全戸配布する予定です。
川越広幸学 校教育課主 幹	例年、文化センターで実施しています「小中一貫教育に係る教育論文表彰式・教育講演会」については、2月12日（金）に簡素化した形で各学校において実施しました。最優秀者については、教育長と学校へ伺って表彰をさせていただきました。
西原邦浩学 校教育課課 長補佐兼防 災食育セン ター所長	新型コロナウイルス感染症の影響で県外への移動自粛が求められており、子供達も県外へ行く機会も減っているということで、栄養教諭が、給食を通して子供達の気持ちが明るくなるようにということで、1月25日から1月29日にかけて、九州一周味めぐりと称して、九州各県の郷土料理やゆかりのある食べ物を給食として提供し、校内放送を利用して、各県の料理や食材の紹介をしたところです。
領家修司社 会教育課長	成人式の日程について、8月14日（土）で実施することとしました。日程については、お盆の時期として、対象者が帰省しやすい日としたところです。小林市、高原町、湧水町も同日の開催予定と伺っています。新型コロナウイルス感染症の影響で心配されていました、石原詢子歌謡コンサートを予定どおり2月21日実施することとなりました。席も半分の260席として、感染予防対策を十分に行った上で行うこととしております。延期となっております国文祭の公式ガイドブックが県から送付されましたので、ご覧ください。
永山新一教 育長	先ほど、給食の工夫に関する報告がありましたが、この栄養教諭については、小中一貫教育に係る教育論文の提出もいただき優良賞を受賞されています。内容を見ても子供の食を通しての健康や免疫力の向上についてであり、また、各学校に出向いて取り組んでいたところです。石原詢子歌謡コンサートについては、かなり丁寧な感染症予防対策をとっていただくこととしており、席については、指定席とすることで距離を保って座れるようにしています。また、入場口での検温等やマスク着用を徹底することで感染予防対策を十分に取らうと実施したいと考えております。
松元國治委 員	石原詢子歌謡コンサートについては、入場者数を制限して人数が少なくなれば、委員会からの持ち出しは多くなるのでしょうか。
領家修司社 会教育課長	委託料の金額は決定しておりますので、チケット販売による収入は、減少することになります。
永山新一教 育長	以上でえびの市教育委員会 令和2年度 第11回 定例会を閉会します。 (閉会 午前11時)

